

L'Allemagne vend pour 1 milliard d'euros d'armes à Israël

RÉSEAU VOLTAIRE | 7 DÉCEMBRE 2013

ESPAÑOL



L'Allemagne a convenu de vendre à Israël deux destroyers pour un milliard d'euros, affirme le quotidien allemand *Bild* du 7 décembre 2013, sans citer de sources.

Ces bateaux de guerre équipés de torpilles doivent être utilisés pour protéger des pipelines israéliens, croit savoir le journal. Il souligne que Yossi Cohen, conseiller à la sécurité nationale d'Israël, était à Berlin la semaine passée pour discuter armement.

Les autorités allemandes ont signé un traité secret d'assistance militaire avec Israël lors d'un conseil des ministres commun aux deux gouvernements qui s'est tenu à Berlin, le 18 janvier 2010.

Source : « L'Allemagne vend pour 1 milliard d'euros d'armes à Israël », *Réseau Voltaire*, 7 décembre 2013, www.voltairenet.org/article181399.html